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■卓話者紹介　　　　　　　　　飯島千明君
岸会長にアクトの活動報告、金子君には次
年度地区代表を勤めていただきますので、地
区全体の状況等お話いただきます。
アクトは30才で定年退会となっています

ので、常に会員増強を求められています。皆
様方にもご協力をお願いいたします。
■沼田ローターアクトの活動　　岸　大祐君
会員は現在８名ですが、２名定年となり来
期は６名スタートとなります。今年のスロー
ガンは飛躍として、自クラブだけでなく地区
内外の行事にも積極的に参加していこうと活
動してまいりました。
７月４日沼田RC初例会、26日所信表明を

ベラ・ヴィータで親クラブを迎えて実施。８
月22日親クラブ納涼祭参加協力。９月10日
沼田花火大会翌日の清掃。丁度アクトの日と
なり清掃や片付けを行いました。10月１日
尾瀬例会で地域の良さを見直そうと実施し、
他クラブにも参加依頼して、初めての方もい
て好評でした。11月11日ゑびす講チャリテ
ィバザーで皆様方の協力により寄付ができま
した。12月12日親クラブクリスマス会に参
加協力でプレゼンターやゲームを手伝いまし
た。２月24日スキー・スノボー例会で、地
区と合同で実施し温泉に入り帰って来まし
た。５月26・27日川場の世田谷村でBBQ例
会、一泊で初日は沼田公園清掃しBBQを行
い、夜はチャリティゲームも行い、地区の他
クラブも参加。
当クラブの行事や例会になるべく他クラブ
に声をかけて行い、私達も他クラブ行事に参
加してきました。８月前橋南RACのホリデ

ィイン前橋、９月地区バザー大会、10月高
崎北RACの卓球大会、10月安中でのライラ
研修、11月ロータリー地区大会で道案内等
で協力参加、３月茨城での全国RAC研修会
と群馬・新潟・東京のクラブとの交流会で榛
名神社清掃、５月高崎北RACのパスタ例会、
６月2580地区大会と関東ブロック研修会。
これらに参加してまいりました。
多くの人との出会い、仕事や地域を越えた

人達との交流で、人と人とのつながりの大切
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■第５分区ガバナー補佐挨拶　　山田　晃君
ガバナーよりの目標にご

協力いただきありがとうご
ざいました。第５分区は
256人から２名減となって
しまい、沼田中央RCが足を
引っぱってしまいましたが、
先月３名入会し新年度にも

更に増強するよう頑張っています。地区大会
等地区の行事には多くの出席をいただき、IM、
中之条50周年も大勢参加していただきありが
とうございました。来年桜が咲くと40本の並
木がきれいだと思います。
ガバナー補佐を勤め、多くの友人ができた

り、皆様方の温かい友情のお陰で１年終えら
れそうです。沼田中央RCでまだまだ頑張りま
すので、宜しくお願いいたします。
一年間大変お世話になりありがとうござい

ました。

沼田ローターアクト
クラブの活動報告



さを学びました。
貴重な経験ができる場で成長させていただ
き、この様な経験を多くの方にしていただき
たいと思います。地区内70名から来期50名
となってしまい、会員増強が一番の課題とな
っています。ぜひ皆様にご紹介していただき、
仲間を増やしたいと思います。情報提供して
いただければ勧誘にまいりますのでお願いい
たします。
■次年度地区代表挨拶　　　　　金子諒平君
次年度で地区代表を勤めることとなり、皆
様方には大変お世話になると思います。ご指
導ご協力をお願いします。
地区内ローターアクトは、会員減少により
活動が厳しく、次年度２クラブ休会となって
しまいそうです。沼田と伊勢崎を中心に地区
内で活躍していますが、会員増強にご協力い
ただき、対象者をご紹介下さい。
次年度は、沼田RC60周年の記念の年とな

り、ローターアクトの地区大会を沼田がホス
トとして開催しますので、皆様方にはご支援
ご協力をお願いいたします。

■司　会　　 田辺祐己SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　今井幸吉君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　山田　晃君
沼田ローターアクト会長　　　岸　大祐君

〃　　　　　　　　　金子諒平君
宮内明彦会長

地域づくりのリーダーに焦点を当てる「か
がり火」という雑誌があり、数年前に休刊に
なってしまいましたが、哲学者の内山節氏が
編集長になり復活しています。おもしろいの
でホームページより読ませていただいていま
す。
発行のきっかけは、1986年伊豆大島の噴

火の時に中継を見ていて、島の人が溶岩が流
れ出ているのに自分の家に戻ろうとするのを
理解できないけど、そこに人々の心の探求す
るよう、不思議の中にあるものを題材にスタ
ートしたそうです。
最新号では、皮まで丸ごと食べられる「も
んげーバナナ」を開発した岡山市の田中節三
さんを紹介していました。この会社では熱帯
の植物230種がたわわに実っています。

１本632円のバナナは天満屋デパート本店
のみでしか売ってなく、すぐに売り切れます。
開発には大変苦労がありましたが、氷河期を
乗り越えて生きてきたという発想から寒さに
耐性があると気付き、岡山でも普通にできる
と思い更に研究し、凍結解凍覚醒法を誕生さ
せました。
いつか川場村でもバナナができないかと思

いました。
桑原敏彦幹事

◎新入会員の件
３名に対しての異議がないので手続を進め
７月入会とします。

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　吉野　登委員長　
・山田　晃君（沼田中央） １年間ガバナー
補佐として大変お世話になり。

・宮内明彦君　16日野球部新潟南RC遠征試
合に行き、見事勝利。借りを返しに沼田に
来たいとのこと。マニラの写真を春日さん
津久井さんにいただき。

・山田龍之介君　14日２回目のクラブコン
ペを開催。参加14名と宮内会長、関次年
度、戸部さんにも打ち上げ参加いただき。
会長には賞品も提供していただき感謝。

・ニコニコ一週間　岸大祐沼田RAC会長と
次年度地区大会の金子諒平君を迎えて。
水石清治君　　阿形登氏君　　宮澤孝幸君
松野正一君　　関　真一君　西田俊太郎君
飯島千明君　　桑原　滋君　須田千秋さん
吉野　登君　　小林賢一君　　今井幸吉君
天野純一君　　割田一敏君　須田羊子さん
桑原敏彦君　　金井正樹君　　津久井功君
桑原　裕君　　戸部聖之君　　春日政志君
南雲達也君　　保坂充勇君　　赤間昌彦君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
赤間昌彦君　　水石清治君　　清野啓介君
阿形登氏君　　天野純一君　西田俊太郎君
松野正一君　　関　真一君　　小林賢一君
宮澤孝幸君　　割田一敏君　　塩浦敬之君
戸部聖之君　　南雲達也君　　金井正樹君
飯島千明君　　桑原　滋君　須田千秋さん

・ポリオ寄付 保坂充勇君
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 34名 16名 74.63 ％


